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 MAIRIE DE GERVANS 

Compte-Rendu de la réunion du Conseil 

municipal 

L’an deux mille vingt-deux, le 24 janvier, le Conseil municipal de GERVANS régulièrement convoqué en séance 

ordinaire, s’est réuni à la salle Paul DELHOMME à huis clos sous la présidence de M. Pascal CLAUDEL, Maire.  

Date de la convocation : 14 janvier 2022 

 

Présents : M. Jean-Sébastien GUIER, M. Philippe MILAN, Mme Christine JULLIEN, M. Nicolas BAUGIRAUD, Mme 

Corinne CHEVAL, M. Damien EYNARD, Mme Patricia FAURE, M. Daniel HUGOUD, Mme Marie-Claude AYMARD, 

M. Jean-Marc KEHRWILLER, Mme Stéphanie VEYRET 

 

Absents :  M. Christian DELAS donne pouvoir à M. Jean-Sébastien GUIER 

Mme Christelle FOSSE donne pouvoir à Mme Christine JULLIEN 

Mme Régine VERON donne pouvoir à M. Pascal CLAUDEL 

Le quorum étant atteint, le Conseil Municipal peut siéger valablement. 

Le Conseil Municipal désigne à l’unanimité M. Damien EYNARD, secrétaire de séance pour le Conseil 

Municipal. 

Début à 18h30 

Mr le Maire propose en ouverture de respecter une minute de silence en mémoire de M. André DELAS Maire 

de GERVANS DE 1977 à 1989. 

1) APPROBATION DU PROCES VERBAL DU 10 DECEMBRE 2021 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

2) DELIBERATIONS 

 

2a) ADMINISTRATION GENERALE 

 

• Convention PEI avec Eaux de la VEAUNES 

 

Mr le Maire propose de renouveler la convention avec les Eaux de la Veaunes pour trois ans, cette 

convention a pour but le contrôle annuel des Poteaux d’Eau Incendie. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

• Renouvellement de la canalisation d’Eau Potable (AEP) Route des Creux – Rue du Rhône 

 

Les travaux de la Commission DECI font sortir les limites techniques de notre réseau actuel. 

 

Mr le Maire demande l’autorisation de faire les dossiers DECI afin d’obtenir des financements pour 

des travaux de renforcement des réseaux. La règlementation nécessite des remplacements de 

tuyaux devenus trop petits et la mise en place de nouveaux PEI. 

 

Approuvé à l’unanimité 
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• Convention Commune de Gervans / La Poste 

 

Dans le cadre d’une réorganisation des tournées de La Poste, le Directeur de l’Antenne de Tournon-sur-

Rhône a demandé que la Mairie puisse accueillir le facteur pour une pause méridionale. 

Mr le Maire demande l’autorisation de signer une convention pour la location quotidienne de la salle Paul 

Delhomme, moyennant une compensation de 50€ par mois. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

• Convention CNAS Valentin 

 

Mr le Maire demande l’autorisation de signer une Convention avec la Mairie de Serves-sur-Rhône pour 

cadrer le partage horaire de l’employé communal Valentin  

 

Approuvé à l’unanimité 

 

3) TRAVAUX DES COMMISSIONS 

 

• Commission Urbanisme 

 

M. Jean Sébastien GUIER Maire-Adjoint présente le projet de rénovation de l’appartement de la Cure. M. 

Jean Sébastien GUIER Maire-Adjoint fait le point sur la situation et les différents choix d’économie d’énergie. 

   

M. le Maire demande l’autorisation de faire les dossiers de subvention. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

4) QUESTIONS DIVERSES 

 

• Réunion Commission Finances le 16 février avec notre Conseiller 

 

• Le Forum des Associations sera organisé par la Mairie de Gervans le vendredi 2 

septembre 2022, une commission devra être constituée. 

 

Le prochain conseil aura le 21 mars 2022. 

 

La date du prochain nettoyage de printemps sera annoncée dans les prochaines semaines par Arche Agglo. 

 

La séance est levée à 20h13. 

 

Le secrétaire de séance        Le Maire 

D. EYNARD          P. CLAUDEL 


